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Die Minute, 2018, Öl auf Leinwand, 15-teilig, 300 x 500 cm
The Minute, 2018, oil on canvas, 15 parts, 300 x 500 cm

"Der MINUTE-Zyklus erzählt eine Geschichte über das Vergehen der Zeit, wobei 
eine Minute als symbolisches Maß dient, nicht nur in bloßen Sekunden, sondern 
in der rhythmischen Kadenz des Atems – Einatmen, Ausatmen – beide gleicher-
maßen ungenau. Der Zyklus besteht aus 15 Porträts, wobei jedes Porträt den 
nächsten Atemzug symbolisiert, den wir innerhalb einer Minute machen, und so 
meine ZEITKARTE bildet. Wenn ich über das Wesen der Zeit nachdenke, denke 
ich über ihre schwer fassbare Natur nach. Könnte Zeit die wertvollste Währung 
sein, die Kriege auslösen kann? Was wäre, wenn Zeitreisen Realität werden? Al-
lein der Gedanke daran lässt mich verzweifeln… Besser, ich atme einmal tief 
durch. Angesichts der modernen Technologie leiden wir unter einem chronischen 
Zeitmangel. Eine Unzahl von Ablenkungen, die unsere Aufmerksamkeit fordern, 
während die Zeit vergeht. "Es gibt Tausende von Möglichkeiten, die Zeit tot-
zuschlagen, aber niemand weiß, wie man sie wieder aufleben lässt", sagte 
Einstein. All das bringt mich dazu, mich zu fragen: Wie viel ist Ihre Minute wert?"

"The MINUTE cycle tells a story about the passage of time, where a minute serves 
as a symbolic measure, not just in mere seconds but in the rhythmic cadence 
of breath – inhaling, exhaling – both equally imprecise. The cycle consists of 
15 portraits, each portrait symbolising the next breath we take within a minute, 
forming my TIME MAP. Contemplating the essence of time, I think about its 
elusive nature. Could time be the most precious currency, capable of inciting 
wars? What if time travel becomes a reality? I despair just thinking about it… 
Better to take a deep breath. Confronted by modern technology, we suffer from 
a chronic lack of time. A myriad of distractions, seeking our attention while time 
flies. "There are thousands of ways to kill time, but no one knows how to resur-
rect it," said Einstein. All of which makes me wonder, how much is your minute 
worth? "
*1979. In 2004, graduated with an MA from the Academy of Fine Arts Eugeniusz 
Geppert in Wrocław. Works held in private and public collections.
www.instagram.com/sylwiamuzyloart  •  https://sylwiamuzylo.com


